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Mitteilungen, Verschiedenes, Anfragen 
 
Zuschuss für den Sportstättenbau 
Bürgermeister Jochen Ogger konnte wiederum eine positive Nachricht in Sachen 
„Zuschüsse“ vermelden. Für die Umwandlung des Hartplatzes an der Mühlbachhalle 
in einen Kunstrasenplatz erhält die Gemeinde Lonsee einen Zuschuss aus dem 
Sportstättenförderprogramm in Höhe von 80.000 Euro.  
Im gesamten Alb-Donau-Kreis wurden insgesamt 250.000 Euro im Bereich der 
Sportstättenförderung ausgeschüttet. 
 
 
Neubau Kinderhaus Urspring, Fassadengestaltung - Beschlussfassung 
 
Vor der Beschlussfassung über die Fassadengestaltung hatte der Gemeinderat in 
Laupheim nochmals die neue Kindertagesstätte in Augenschein genommen. 
Für das neue Kinderhaus in Urspring hatte Architekt Thomas Ott eine Holz- und 
Putzfassade vorgesehen, die auch in Laupheim zur Ausführung kam. 
Bei der anschließenden Diskussion ging es im Gemeinderat vor allem um die Frage, 
ob eine reine Putzfassade den Ansprüchen der Gemeinde genügen würde. Eine 
Putzfassade wäre nach Aussage des Architekten um ca. 38.000 Euro günstiger. Die 
Putzfassade hätte aber den höheren Unterhaltungsaufwand zum Nachteil. 
Bei der geplanten Holzfassade handelt es sich um ein vorbehandeltes und  
patiniertes Holz, das nach Aussage der Herstellerfirma keiner weiteren Pflege mehr 
bedarf.  
Zudem war der Architekt der Auffassung, dass das Holz im Herzen von Urspring eine 
deutlich höhere städtebaulichere Qualität besitzt. 
Nach dem ersten Ausschreibungsblock liegen die Vergaben ca. 57.000 Euro unter 
der Kostenberechnung. Bei der aktuellen Kostenberechnung mit 1,973 Mio Euro ist 
bereits eine Holzfassade berücksichtigt. 
Nach ausführlicher und intensiver Diskussion entschied sich der Gemeinderat mit 
knapper Mehrheit für die kombinierte Holz- und Putzfassade. Die Pläne sind unter 
www.lonsee.de ersichtlich.  
 


